



## Réensemencement. L'APP soutient le collectif

L'Amicale des pêcheurs plaisanciers de Port Louis se félicite du succès de la manifestation contre le reensemencement de la petite mer de Gâvres. Elle réaffirme son soutien au collectif de la petite mer et lui assure sa collaboration

Elle remercie les autres associations de pêcheurs plaisanciers de la rade, de la ria d'Étel et du département, tous les membres de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France et du comité départe

mental de la même Fédération, présents à terre et sur l'eau lors de cette manifestation. « Notre action n'est pas terminée, nous restons vigilants et nous serons présents au rendez-vous du 8 août »